

*Cuba appelle la communauté caribéenne à défendre **PETROCARIBE***



Caracas, 28 mai, (RHC/PL).- Alfredo Lopez, ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a appelé la communauté caribéenne à défendre les principes de complémentarité et de coopération à la base de PETROCARIBE.

Au cours de la 16e réunion du Conseil ministériel des pays signataires de PETROCARIBE, considéré comme une alliance stratégique dans le domaine de l'énergie, le ministre cubain a souligné que la défense de PETROCARIBE est la seule voie conduisant au développement des peuples caribéens tout en gardant la souveraineté.

En présence du président vénézuélien, Nicolas Maduro, le ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a souligné que le Venezuela et PETROCARIBE sont la cible des attaques impériales qui ont pour but de

réinstaurer la domination régionale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94953-cuba-appelle-la-communaute-caribeenne-a-defendre-petrocaribe>



Radio Habana Cuba